

Mais pourquoi donc le Droit et Justice de Jarosław Kaczyński veut-il à tout prix maintenir les élections présidentielles au mois de mai, malgré le risque pour la santé et la vie des Polonais ? Comme la République en Marche en France a maintenu les élections municipales au mois de mars, le parti au pouvoir en Pologne s'obstine à ne pas repousser les présidentielles les 10 et 24 mai prochains. Cela en dépit de l'avis des autres partis de l'opposition, qui pointent le risque sanitaire et la compétition électorale biaisée, notamment du . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)